

Morena analiza expulsión de diputada que publicó video sexual en redes



Morena en la Cámara de Diputados realizó un análisis sobre la actuación de la legisladora María Clemente García, quien difundió en redes sociales un video con contenido sexual, y concluyó que su permanencia en el grupo parlamentario del partido guinda ha sido muy costosa por las afectaciones que le ha generado la imagen del partido.

Información de La Jornada indicó que la directiva de Morena en la Cámara de Diputados evaluó la situación e indicó que es más oneroso tenerla en las filas de la bancada que expulsarla, pero esperarán a ver el fallo que haya dado el Comité de Ética de la Cámara Baja, antes de que tomen cualquier decisión.

El PAN presentó una queja porque la diputada María Clemente difundió un video en redes sociales contenido sexual explícito.

Clemente defendió el video que subió a las redes sociales diciendo que también se dedica a producir pornografía ya que le pagan por ellos. "Mi oficio es ser puta y tengo derecho a ser puta", mencionó la legisladora de Morena.

Pero María Clemente se ha visto envuelta en diferentes escándalos, en el mes de marzo la diputada subió al estrado de San Lázaro y le quitó el micrófono a Santiago Creel para después jalarlo del brazo y levantarlo del asiento. Esto se desató porque el diputado del PAN, Gabriel Quadri llamó a la diputada trans Sandra Luevano "señor".

También ha tenido diferentes enfrentamientos que llegaron hasta los empujones con los diputados Gabriel Quadri y Teresa Castell. Otro de los escándalos de María Clemente fue en el mes de diciembre del año pasado cuando la morenista aventó los vasos unicel e insumos del mostrador de la cafetería de la Cámara de Diputados.

								a calley to		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:			MILENIO	0	11/10/2022	LEGISLATIVO

https://politico.mx/morena-analiza-expulsion-de-diputada-que-publico-video-sexual-en-redes